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(Estratto dal verbale del 29.11.2018)  

 
 

MOZIONE N. 102 presentata dal Consigliere metropolitano Federico Ascani avente ad oggetto: 

Istituto Statale d'Istruzione Superiore ISIS “Giuseppe Di Vittorio” - 

Ladispoli. Realizzazione di un impianto polivalente coperto. 
 

Approvata dal Consiglio Metropolitano nella seduta del 29 novembre 2018, con il seguente esito di 

votazione: 

 

Presenti 12 

Votanti 9 

Astenuti 3 

Favorevoli 9 

Contrari / 

 

IL CONSIGLIO METROPOLITANO 

 

PREMESSO 

 

 che l’edificio di Via Yvon de Begnac n. 6 è in attesa dal 2012 di veder realizzato l’impianto 

coperto polivalente; 

 

VISTO 

 

 che in data 23/03/2017 il sottoscritto Consigliere Metropolitano, a seguito di numerose 

segnalazioni da parte di alunni, insegnanti e genitori ha presentato un’istanza per sapere se 

l’Amministrazione fosse a conoscenza della grave situazione di ritardo nella realizzazione 

dell’opera; 

 

 che a seguito dell’istanza il Direttore del Dip.to II, Dott. Stefano Carta ha risposto che  tale 

situazione è causata da una serie di avvicendamenti che non hanno permesso una semplice gestione 

della pratica che al 21/09/2017 doveva nuovamente essere aggiornata con un nuovo titolo 

abilitativo, una nuova autorizzazione paesaggistica e una nuova autorizzazione sismica; 

 

CONSIDERATO 

 

che nella proposta di Programma Triennale delle OO.PP. 2019-2021 non risulta essere stato 

inserito tale intervento ma risulta essere stato inserito nella ricognizione dei fabbisogni e delle 

esigenze delle opere pubbliche di edilizia scolastica; 
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IMPEGNA 

 

 la Sindaca della Città metropolitana di Roma Capitale, Avv. Virginia Raggi e i Consiglieri 

Delegati affinchè l’Istituto Giuseppe di Vittorio venga finalmente dotato di una struttura polivalente 

coperta per garantire ai ragazzi che frequentano la scuola lo svolgimento delle attività fisiche e non, 

superando tutti i problemi che tengono fermo l’iter dal 2012 ed individuando le risorse necessarie, 

assicurando l’adeguata copertura finanziaria. 

 


